

市民の声で戦争法廃止へ

東京

憲法共同センター 2000万署名呼びかけ

憲法共同センターと

憲法東京共同センター

は8日、東京・新宿駅

前で安保法制(戦争

法)廃止を求める「2

000万署名」への協

力を呼びかける宣伝

を行いました。「安倍

政権には反対。でも行

動したことはない」と

話す人も署名し「デモ

にも足を運んでみた

い」と対話になりました。

宣伝には、43人が参

加。1時間で120人

が署名に応じました。

東京都江戸川区の中

西真紀子さん(55)は

「憲法9条を変えられ

たくない」と署名しま

した。戦争法が話題に

なっから、ニュース

を意識的に見るよう

になったといいます。

「自衛隊の方がすぐ

心配です。多くの人に

この法律の危険性を知

らせたい」

参加者の男性に「安

倍政権はイヤ。でも

行動しても意味がな

いのでは」と千葉県

市川市に住む60代の

女性が話しかけまし

た。

男性が「意思表明を

することで世論喚起に

なります。この声で野

党もまとまったんで

す」と説明すると「学

生が国会前で頑張っ

署名に応じる市民
8日、東京都新宿区



いるのをテレビで見
いた。今度はデモにも
参加したい」と語りま
した。

各団体の代表が、マ

イクで訴えました。全

労連の長尾ゆり副議長

は「市民の声」野党は

共闘」が政治を動か

しました。戦争法廃止の

思いを署名に託し、選

挙で安倍政権にノーの

声を突きつけましょ

う」と呼びかけまし

た。

日本共産党の大平喜

信衆院議員が参加し、

スピーチしました。

この行動は、憲法を

守り生かす「9の日行

動」です。毎月9日を

中心に全国各地で行わ

れています。